



Putzleinsdorf, 1. Juli 2025

## Liebe Eltern!

Bevor wir nun endgültig in die Ferien gehen, möchte ich noch ein paar Informationen zum Schulbeginn geben.

## Schulbeginn

Die Schule beginnt am Montag, 08. September mit dem Eröffnungsgottesdienst um 8.00 Uhr in der Pfarrkirche. Alle Kinder treffen sich um etwa 07:45 Uhr in der Schule und gehen dann gemeinsam in die Kirche. Im Anschluss an den Gottesdienst erhalten die Kinder in der Klasse einige wichtige Informationen. Der Unterricht endet am ersten Schultag bereits um etwa 9.30 Uhr. Die Schulbusse werden verständigt. Am Dienstag und Mittwoch unterrichten wir jeweils bis 11.50 Uhr. Ab Donnerstag gilt der neue Stundenplan.

Die **Nachmittagsbetreuung** ist ab Dienstag, 09. September geöffnet. Die Anwesenheitszeiten können zu Schulbeginn aktualisiert werden, Berta Weishäupl ist am ersten Schultag am Vormittag in der Schule anwesend, bitte da auch den Bedarf für die erste Schulwoche deponieren.

Falls Überlegungen im Raum stehen, die Nachmittagsbetreuung im kommenden Jahr zu nützen, dann bitte noch vor Schulschluss oder gleich zu Schulbeginn anmelden. Die Gemeinde erhält für Neuzugänge während des Schuljahres keine Förderung und die Ressourcen werden nicht mehr nachberechnet.

## Elternhaltestelle

Zunächst **bedanken wir uns bei der Familie Falkinger** dafür, dass wir ihren Privatgrund in der Zeit der Baustelle vor der Schule als Zufahrt nutzen durften. Ab Herbst bitten wir eindringlich, nicht mehr über die Tankstelle zur Schule zuzufahren.

Elternverein und Gemeinde haben gemeinsam mit der Schule beschlossen, eine **Elternhaltestelle am Vitumparkplatz** einzurichten.

Was ist der Sinn dieser Maßnahme?

In den letzten Jahren stieg die Zahl jener Schüler\*innen, die mit dem Auto zur Schule gebracht oder abgeholt werden, stetig an. In der Früh und zu Mittag entwickelte sich vor der Schule ein erhöhtes Verkehrsaufkommen, das die Sicherheit der Kinder durchaus gefährdet und das Zu- und Abfahren der Schulbusse beeinträchtigt. Für die Kinder kann es nur von Vorteil sein, wenn sie in der Früh und zu Mittag wenigstens ein paar Schritte zu Fuß gehen.

In den ersten beiden Schulwochen werden jeweils zwei Eltern die Kinder beim Vitum in Empfang nehmen und mit ihnen gemeinsam den Weg zur Schule gehen. Die gemeinsamen Gehzeiten sind 7:00, 7:10, 7:20 und 7:30, einen Zwang zum Zusammenwarten gibt es allerdings nicht.

Hinweisschilder werden die Elternhaltestelle kennzeichnen.

Es ist mir sehr wichtig, darauf hinzuweisen, dass die **Verantwortung für das verkehrssichere Verhalten bei den Eltern** bleibt. Bitte, geht mit euren Kindern schon **vor Schulbeginn den Weg durch und besprecht das richtige Überqueren der Straße**.

Eine Ausnahme zu dieser Regelung gilt für das Abholen der Kinder von der Nachmittagsbetreuung. Da die Anzahl der Autos hier wesentlich geringer sein wird, dürfen die Kinder von der Schule abgeholt werden.

**Die Busbucht ist allerdings jedenfalls freizuhalten, ein schnelles Stehenbleiben ist nicht genehmigt, bitte dafür die Parkplätze verwenden!!!**

**Am Sonntag, 21. September soll nach der Familienmesse die Elternhaltestelle im Rahmen eines kleinen Festes eröffnet werden. Schon jetzt laden Elternverein, Gemeinde und Schule dazu herzlich ein!**

Und nun wünsche ich euch mit euren Familien einen schönen erholsamen Sommer.

Schulleiter